
engangguran	 bukan	 sekadar	 angka,	 tapi	

Prealita	 yang	 sedang	 menjangkiti	 Republik	

Indonesia	(RI).	Dana	Moneter	Internasional	

a tau 	 In terna t iona l 	 Monetary 	 Fund 	 ( IMF)	

memproyeksikan	 tingkat	 pengangguran	 Indonesia	

naik	 ke	 level	 5%	pada	 2025	 dan	 5,1%	pada	 2026.	

Angka	 ini	 meningkat	 dibandingkan	 dengan	 level	

4,9%	 pada	 2024.	 Tak	 hanya	 itu,	 pertambahan	

jumlahnya	tertinggi	dibanding	negara	Asia	Tenggara	

(ASEAN)	lainnya.	Hal	tersebut	disampaikan	laporan	

terbaru	'World	Economic	Outlook:	A	Critical	Juncture	

amid	 Policy	 Shift	 per	 April	 2025'.	 Minimnya	

penyerapam	 tenaga 	 ker ja 	 se ja lan 	 dengan	

pemangkasan	 proyeksi	 pertumbuhan	 ekonomi	

menjadi	4,7%	pada	2025	dan	2026.	 Jika	 terwujud,	

maka	 pertumbuhan	 ekonomi	 pada	 dua	 tahun	 ke	

depan	 akan	 menjadi	 yang	 paling	 rendah	 setelah	

2021.	 Kala	 itu,	 pertumbuhan	 ekonomi	 Tanah	 Air	

tumbuh	 3,69%	 secara	 kumulatif.	 Kementerian	

Keuangan	 (Kemenkeu)	 RI	 menanggapi	 dengan	

mengatakan	 guncangan	 ekonomi	 pada	 tingkat	

global--terutama	 perang	 dagang	 Amerika	 Serikat	

(AS)	 dan	 China--turut	 memberikan	 dampak	

rambatan	di	Tanah	Air.	Bonus	demogra�i	 Indonesia	

yang	digadang-gadang	pun	bisa	menjadi	bumerang,	

bila	 tak	 dibarengi	 dengan	 ketersediian	 lapangan	

kerja	layak.
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Realita Pengangguran RI 

Tertinggi dan Diramal Naik Lagi
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Antrean	panjang	warga	untuk	melamar	sebagai	Pekerja	

Penunjang	Layanan	Publik	(PJLP),	termasuk	posisi	

Petugas	Penanganan	Sarana	dan	Prasarana	Umum	

(PPSU),	Tim	Putih	dari	Dinas	Sosial,	Tim	Biru	dari	Dinas	

Sumber	Daya	Air,	hingga	Tim	Hijau	dari	Dinas	

Pertamanan	di	DKI	Jakarta.	(Dok)



rabowo	 mengawali dengan Pmenyindir segelintir elite di 
dalam negeri yang mengkritisi 

potensi  Indonesia mewujudkan 
s wa s e m b a d a  p a n ga n .  M e n u r u t 
Prabowo, para elite tersebut hanya 
pintar berbicara, padahal sudah 
belajar hingga ke luar negeri. 

B u k t i n y a ,  K e p a l a  N e g a r a 
mengatakan, Indonesia kini bisa 
mengubah rawa tidak produktif 
menjadi sawah pertanian seperti di 
Ogan Ilir, Sumatera Selatan. Kemudian, 
Prabowo menegaskan bahwa tidak 
ada peradaban yang bisa hidup tanpa 
pangan. Demikian juga, tidak ada 
negara yang bisa berdiri tanpa pangan. 

"Hal dasar ini banyak dilupakan 
oleh elite-elite yang pintar-pintar. 
Tapi, lupa dengan hal-hal yang paling 
dasar. Belajar jauh-jauh ke negara lain, 
tapi tidak paham di mana letak 
fondasi, landasan berdirinya suatu 
masyarakat, suatu peradaban," kata 
Prabowo dalam acara peluncuran 
Gerakan Indonesia Menanam (Gerina) 
di Banyuasin, Sumatera Selatan, Rabu 
(23/4/2025). 

S e l a n j u t n y a ,  P r a b o w o 
membanggakan sawah pertanian di 
Ogan Ilir yang dulunya merupakan 
rawa penuh buaya. Tetapi, bisa diubah 
menjadi lahan sawah sekitar 100.000 
hektar. Dia pun menegaskan bahwa 
keberadaan lahan itu membuktikan 
swasembada pangan bisa terealisasi, 
sekaligus membuktikan bahwa pihak 
yang nyinyir sudah salah menilai. 

"Kita sekarang membuktikan 
kepada seluruh rakyat, kepada semua 
elite Indonesia yang sebagian kecil 
tapi vokal, yang merasa dirinya sangat 

pintar, tapi pada dasarnya pintarnya 
hanya pintar bicara. Pintar analisis, 
tapi analisis yang saya tidak mengerti 
dasarnya apa," ujar Prabowo.  

Dalam kesempatan itu, Prabowo 
juga menyentil para pakar yang 
mengkritik program Makan Bergizi 
G r a t i s  ( M B G ) .  K e p a l a  N e g a r a 
mengklaim bahwa program makan 
bergizi gratis untuk ibu hamil mungkin 
menjadi satu-satunya di dunia saat ini. 

"Ini pakar-pakar ini tidak belajar, 
tidak baca. Program MBG itu mulai 
dari ibu hamil mungkin satu-satunya 
negara di dunia. Di mana ada program 
ibu hamil, tiap hari makan diantar ke 
rumahnya. Coba kasih lihat di mana 
ada negara sekarang," kata Prabowo. 

Mantan Menteri Pertahanan ini 
lantas membanggakan bahwa sudah 
mendapat surat permohonan belajar 
tentang MBG dari negara lain. 

Namun, untuk saat ini, Prabowo 
belum menerimanya lantaran belum 
genap setahun program berjalan. 
Halaman Berikutnya "Saya dapat surat 

d a r i  p i m p i n a n  n e ga ra  l a i n ,  ke 
Indonesia mau belajar tentang makan 
bergizi. Saya katakan kita belum, nanti 
akhir tahun baru kita selesai semua," 
ujar Prabowo. 

“Tapi, kita sudah mulai. Ibu yang 
sedang hamil, makan diantar ke 
rumahnya. Kita pakai semua potensi 
yang sudah ada di Indonesia,” katanya 
lagi. 

Bahkan, Prabowo mengungkap-
kan, program makan bergizi gratis 
membuat uang yang beredar di desa 
kini mencapai Rp 6 miliar per tahun, 
dari semula hanya Rp 1 miliar per desa 
per tahun dari dana desa. "Minimal Rp 
5 (miliar), Rp 6 (miliar). Ada yang Rp 7 
(mi l iar)  ada  yang Rp 8  mi l iar. 
Bayangkan dari Rp 1 miliar naik ke Rp 
6 miliar, atau dari Rp 1 miliar naik ke 
Rp 5 miliar saja, itu kenaikan 500 
persen dalam satu tahun," ujarnya. 

Terakhir, Prabowo menanggapi 
k r i t i k  s e o r a n g  p r o f e s o r  y a n g 
menyebut program Koperasi Desa 
Merah Putih tidak ada gunanya. Kepala 

Negara mengatakan,  pengkritik 
pembangunan 80.000 Koperasi Desa 
Merah Putih di Indonesia akan terbuka 
hatinya setelah melihat hasil program 
tersebut. 

"Saya baca kemarin ada profesor 
yang tanya, enggak ada gunanya 
koperasi  di  desa.  Kita  hormati 
pendapat dia. Nanti dia akan terbuka 
matanya ,  dan mudah-mudahan 
hatinya juga terbuka," katanya.

Prabowo mengungkapkan, koperasi 
dan fasilitasnya akan membantu petani 
menyalurkan hasil panen ke pasar. 

K e m u d i a n ,  m e n u r u t  d i a , 
pemerintah akan membangun gudang 
di setiap koperasi sehingga hasil 
panen akan aman. Tak hanya itu, 
Pemerintah disebut akan memberikan 
truk untuk mengangkut hasil panen 
itu. Bahkan, Prabowo mengungkap-
kan, minimal akan ada satu sampai dua 
truk di tiap koperasi. Oleh karena itu, 
dia mempertanyakan kenapa ada yang 
menyebut pembangunan koperasi 
tidak perlu. (wid, rls, ant/dya)
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Presiden	Prabowo	Subianto	menjajal	drone	pertanian	di	Kabupaten	Ogan	Ilir,	Sumatra	Selatan.kegiatan	tanam	padi	serentak	
di	14	provinsi,	Rabu	(23/4/2025).	Ist

administrasi kembali. Kita buktikan 
bangsa Indonesia sekarang menjadi 
bangsa — bukan bangsa yang minta-
minta, tetapi bangsa yang bisa 
membantu, dan memberi (kepada) 
bangsa lain,” kata Presiden Prabowo.

Dalam kesempatan yang sama, 
P r e s i d e n  m e n y e b u t  d i r i n y a 
mendapatkan laporan dari Menteri 
Pertanian Andi Amran Sulaiman 
bahwa produksi beras nasional 
cukup t inggi  dalam 3-4 bulan 
terakhir.

O l e h  k a r e n a  i t u ,  u n t u k 
menampung seluruh produksi beras 
hasil garapan petani,  Presiden 
memerintahkan seluruh pihak, 
termasuk BUMN, TNI, dan Polri 
m e m b a n t u  m e m p e r c e p a t 
pembangunan gudang-gudang 
penyimpanan.

Presiden juga menyebutkan 
rencananya untuk menjadikan 
Koperasi Desa Merah Putih sebagai 
gudang-gudang penyimpanan hasil 

produksi masyarakat desa, termasuk 
b e ra s .  P re s i d e n  m e n a rg e t ka n 
m e m b a n g u n  7 0 . 0 0 0 – 8 0 . 0 0 0 
Koperasi  Desa Merah Putih di 
berbagai daerah Indonesia.

“Nanti di tiap koperasi itu kami 
bangun gudang. Berapa pun hasil di 
d e s a  i t u  a k a n  a m a n ,  k a r e n a 
gudangnya ada,” kata Presiden.

Dalam kesempatan terpisah, 
Menteri Pertanian Andi Amran 
S u l a i m a n ,  ya n g  m e n d a m p i n g i 
P r e s i d e n  P r a b o w o  h a r i  i n i , 
menyatakan serapan beras sampai 
dengan bulan April 2025 menjadi 
yang tertinggi dalam waktu 10 tahun 
terakhir. Sementara itu, stok beras 
juga mencapai 3 juta ton.

“Kita pecah rekor hari ini 3 juta 
ton, dan ini tertinggi selama 20 tahun. 
Bahkan, di atas 20 tahun. Data yang 
kami terima, yang kami dapatkan 
adalah tertinggi selama 20 tahun, 
stok gudang 3 juta ton lebih,” kata 
Mentan Amran.(wid, rls, ant/dya)

P R E S I D E N 	 P r a b o w o  t e l a h 
menginstruksikan untuk menjual 
beras ke berbagai negara alias 
ekspor. Meski demikian, dia tidak 
menyebutkan negara-negara mana 
saja yang bakal mengimpor beras 
dari Indonesia.

Diketahui Pemerintah Malaysia 
menyampaikan minatnya untuk 
mengimpor beras dari Indonesia.

“ S a y a  i z i n k a n !  D a n  s a y a 
perintahkan kirim beras ke mereka,“ 
kata Presiden saat memberikan 
sambutan dalam acara peluncuran 
G e ra k a n  I n d o n e s i a  M e n a n a m 
(Gerina) di Kabupaten Banyuasin, 
S u m a t e r a  S e l a t a n ,  R a b u 
(23/4/2025).

Presiden melanjutkan, jika perlu 
beras yang diekspor ke beberapa 
negara itu tidak dijual terlalu mahal.

“ K a l a u  p e r l u ,  a t a s  d a s a r 
kemanusiaan, kita jangan terlalu cari 
untung besar. Yang penting, ongkos 
produksi ,  plus angkutan,  plus 

Indonesia Diizinkan Ekspor Beras 

-----------------------------------------------------------

Presiden Prabowo Subianto 

mencurahkan isi hatinya ter-

kait kritikan yang kerap di-

sampaikan elite hingga pakar 

terhadap program dalam 

pemerintahannya. Mulai dari 

program Makan Bergizi Gratis 

(MBG), Koperasi Desa Merah 

Putih hingga target swa-

sembada pangan. 

Prabowo Sentil 
Para Pengkritik MBG 
dan Koperasi 
Desa Merah Putih
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Terdapat juga kasus penggelapan dana 
dalam pengadaan program MBG di 
Kal ibata ,  Jakarta .  Menurutnya , 
banyaknya insiden dalam pelaksanaan 
program MBG harus dievaluasi oleh 
Badan Gizi Nasional (BGN). 

"Proses pengelolaannya dari hulu 
sampai hilir harus dilakukan dengan 
s e b a i k  m u n g k i n  a g a r  d a p a t 
meminimalisasi risiko yang terjadi, 
semisal anak keracunan makanan atau 
proses pembayaran yang bermasalah," 
u j a r  N e t t y  l e w a t  k e t e r a n g a n 
tertulisnya, Rabu (23/4/2025). 

Terkait kasus keracunan massal 
yang terjadi di sejumlah daerah, ia 
meminta BGN untuk melakukan 
investigasi terhadap penyediaan, 
pengolahan, hingga distribusi MBG. 
Sebab, tujuan MBG dapat terwujud jika 
kualitas makanan para siswa menjadi 
prioritas utama. 

Terbaru, dejumlah siswa di SDN 33 
Kasipute,  Kabupaten Bombana, 
Sulawesi  Tenggara,  dikabarkan 
mengalami muntah-muntah diduga 
usai menyantap menu makan bergizi 
gratis (MBG).

Dinas Kesehatan Bombana hal 
tersebut terjadi karena kualitas ayam 
dalam menu MBG itu tak bagus. Pihak 
dinas pun sudah mengambil sampel 
makanan tersebut untuk diperiksa.

Kepala Dinas Kesehatan Bombana, 
Darwis mengatakan program MBG di 
Kabupaten Bombana telah berjalan 
selama tiga hari di tiga sekolah dasar 
dengan jumlah makanan untuk 1.043 
orang. (wid, din rls, ist/dya)

kesehatan.
Itu diberikan untuk korban ke-

racunan yang sudah diperbolehkan 
pulang dari rumah sakit atau yang 
menjalani perawatan di rumah.Untuk 
kasus keracunan MBG, kepolisian se-
tempat pun turun tangan untuk 
mengusut. Terpisah, di Sukoharjo, 
Jawa Tengah, puluhan siswa SDN 
Dukuh 03 juga keracunan setelah 
mengonsumsi ayam krispi dari MBG.

Kasus keracunan dari MBG juga 
t e r j a d i  d i  N u n u k a n  S e l a t a n , 
Kalimantan Utara, di mana hal itu 
dialami oleh siswa-siswi di SDN 03 
Nunukan dan SMAN 2 Nunukan 
Selatan. Bahkan ditemukan ada menu 
ikan tongkol MBG yang dibagikan ke 
sekolah dalam kondisi berulat.Kasus 
dugaan keracunan MBG pun diduga 
terjadi di Bombana, Sulawesi Tenggara 
(Sultra).

Senada, anggota Komisi IX DPR 
Netty Prasetiyani menyorot sejumlah 
insiden dalam pelaksanaan program 
Makan Siang Gratis (MBG), seperti 
kasus keracunan massal di Cianjur, 
Jawa Barat dan Batang, Jawa Tengah. 

nggota	Komisi IX DPR, Nurhadi Ameminta agar program Makan 
Bergizi Gratis (MBG) segera 

dievaluasi buntut kasus puluhan siswa 
di Kabupaten Cianjur, Jawa Barat, 
keracunan.

Nurhadi menyoroti kasus tersebut 
karena bukan kali pertama terjadi 
alias berulang-ulang. Menurut Nurhadi, 
dengan fakta tersebut, alih-alih 
memperbaiki gizi siswa, kini program 
MBG justru berbahaya bagi kesehatan.

Menurutnya itu jadi alarm keras 
bagi semua pihak yang terlibat 
penyelenggaraan MBG, terutama 
Badan Gizi Nasional (BGN).

"Tentu ini menjadi alarm keras 
bagi semua pihak," kata dia dalam 
keterangannya, Rabu (23/4/2025).

"Apalagi kejadian ini juga bukan 
yang pertama, dan ini menandakan 
perlunya evaluasi menyeluruh, baik 
dari sisi penyediaan bahan baku, 
distr ibusi ,  h ingga  pengawasan 
keamanan pangan," imbuhnya.

Polit ikus Partai  NasDem itu 
mengatakan Komisi IX DPR yang 
membidangi urusan kesehatan akan 
segera meminta penjelasan resmi dari 
pihak terkait, terutama kepada BGN.

Pihaknya akan mendorong audit 
m e n y e l u r u h  t e r h a d a p  v e n d o r 
penyedia program MBG di berbagai 
daerah. Menurut Nurhadi, harus ada 
sanksi tegas jika ada pelanggaran 
prosedur oleh penyedia.

"Kami akan dorong agar ada audit 
m e n y e l u r u h  t e r h a d a p  v e n d o r 
penyedia MBG di berbagai daerah, 
termasuk penguatan standar higiene 
dan sanitasi pangan. Jika ditemukan 
kelalaian atau pelanggaran prosedur, 
maka harus ada sanksi tegas dan 
transparan," tegas anggota DPR dari 
Dapil Jawa Timur IX itu.

" K a m i  d i  K o m i s i  I X  t e t a p 
berkomitmen agar program-program 
peningkatan gizi tetap berjalan, 
namun harus dengan pelaksanaan 
yang aman dan bertanggung jawab," 
ucapnya.

S e l a i n  p i l i h a n  s i s w a  y a n g 
keracunan, hampir seratus orang 
keracunan makanan usai santap 
hidangan hajatan.

Pemkab Cianjur pun member-
lakukan Kejadian Luar Biasa (KLB) 
dan memastikan seratus lebih warga 
yang mengalami keracunan masal 
mendapat pelayanan kesehatan dan 
pengawasan maksimal dari tenaga 

keracunan MBG yang menimpa siswa 
Madrasah Aliyah Negeri 1 Cianjur 
dan Sekolah Menengah Pertama 
PGRI 1 Cianjur.

Menurut Tono, selain memeriksa 
pengelola, pihaknya juga sudah 
mengumpulkan barang bukti dari 
dapur SPPG Limbangansari. "Ada 
sampel makanan dan alat-alat masak 
serta berbagai misting plastik. 
Sampel makanan dan sisa muntahan 
sudah dikirim ke Laboratorium 
Kesehatan Daerah Jawa Barat untuk 
dites," ujar Tono di Markas Polres 
Cianjur, Rabu 23 April 2025. 

Tono menyatakan polisi masih 
melakukan pengembangan untuk 
memastikan kasus keracunan MBG 
ini menjadi jelas. Sementara pihak 
Satreskrim belum menetapkan 
status orang-orang yang diperiksa. 

"Masih dalam proses pemeriksaan 
d a n  p e n d a l a m a n ,  b e l u m  a d a 
penetapan status orang-orang yang 
diperiksa. 

Tono mengatakan, untuk proses 
pemeriksaan, operasional dapur 
S P P G  L i m b a n g a n s a r i  u n t u k 
sementara disetop. Selain memasok 
MBG ke MAN 1 Cianjur dan SMP PGRI 
1 Cianjur, SPPG Lombangansari juga 
memasok MBG ke 5 sekolah lain di 
wilayah Kecamatan Cianjur. "Total 
MBG yang dipasok dari dapur SPPG 
Limbangansari sebanyak 2.780 porsi 
untuk tujuh sekolah," tandas Tono.  
(din, ist, ant/dya)

SEPULUH orang pengelola Satuan 
Pelayanan Pemenuhan Gizi (SPPG) 
Limbangansari, Kecamatan Cianjur, 
Kabupaten Cianjur, Jawa Barat, 
diperiksa petugas Unit Tindak 
Pidana Tertentu Satuan Reserse 
Kriminal Kepolisian Resor Cianjur 
dalam kasus keracunan makanan 
program Makan Bergizi  Gratis 
(MBG)pada Rabu 23 April 2025. 

Pengelola yang dipanggil itu di 
antaranya kepala SPPG, ahli gizi, juru 
masak, petugas pengepakan, dan 
kurir pendistribusian makanan ke 
sekolah-sekolah. 

Kepala Satuan Reserse Kriminal 
Polres Cianjur Ajun Komisaris Tono 
Listiono mengatakan polisi telah 
memintai keterangan para pengelola 
S P P G  L i m b a n g a n s a r i  u n t u k 
mendapatkan kejelasan peristiwa 

Pengelola SPPG Limbangsari 

Diperiksa Polisi soal Keracunan di Cianjur

DPR Minta Dapur MBG Nakal Disanksi Maksimal

Makan Bergizi Gratis (MBG) 

yang harusnya menyehatkan 

anak-anak malah mem-

bahayakan dengan fakta 

b e r u n t u n n y a  ka s u s  ke -

racunan. DPR pun minta dapur- 

dapur yang terbukti nakal di-

beri sanksi maksimal. 

----------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------

Siswa	Madrasah	Aliyah	Negeri	1	Cianjur	dirawat	diduga	keracunan	setelah	mengkonsumsi	Makan	

Bergizi	Gratis,	di	RSUD	Sayang	Cianjur,	Jawa	Barat.	(Dok) JUMLAH PENERIMA

MANFAAT MBG

MENURUT KATEGORI 

SD/MI

912.023

SMP/MTs

SMA/MA/SMK

Pra SD

Pondok Pesantren

578.465

111.127

10.681

(Per	12	Maret	2025)		

Balita

Ibu Menyusui

Ibu Hamil

7.811

1.835

Sumber	:	Kemenkeu

424.145

2.613
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Cemas Menjamurnya Ormas 

Ada 554 Ribu, Terbanyak di Jawa

ulai	dari oknum ormas yang Mmelakukan pemalakan,  
pungli, penganiayaan hingga 

perusakan terhadap fasilitas umum 
atau negara diviralkan masyarakat di 
lini masa. 

Keberadaan ormas seakan makin 
menjamur di Indonesia. Hampir setiap 
kabupaten/kota bahkan hingga 
tingkat RT/RW ada ormas.

Meski belakangan ormas kerap 
berbuat masalah, keberadaan mereka 
d i l i n d u n g i  d a n  d i a t u r  n e ga ra  
sebagaimana dijelaskan dalam UU 
nomor 17 tahun 2013 tentang 
Organisasi Masyarakat.

"Ormas adalah organisasi yang 
d i d i r i k a n  d a n  d i b e n t u k  o l e h  
m a s y a r a k a t  s e c a r a  s u k a r e l a  
berdasarkan kesamaan aspirasi, 
kehendak, kebutuhan, kepentingan, 
k e g i a t a n ,  d a n  t u j u a n  u n t u k  
berpartisipasi dalam pembangunan 
demi tercapainya tujuan Negara 
Kesatuan Republik Indonesia yang 
berdasarkan Pancasila," bunyi Pasal 1 
dikutip pada Rabu (23/4/2025)

Selain itu, negara tidak mem-
berikan batasan kepada masyarakat 
yang ingin mendirikan ormas.  
Berdasarkan data Kemendagri pada 5 
Maret 2024, tercatat jumlah ormas di 
I n d o n e s i a  m e n c a p a i  5 5 4 . 6 9 2 .  
Rinciannya, 1.530 ber-SKT dan 
553.162 berbadan hukum.

Jumlah ormas ini mungkin saja 
bisa lebih dari 554 ribu karena ada 
yang tidak terdaftar di Kemendagri.

Jika dilihat berdasarkan sebaran 
per provinsi, ternyata provinsi yang 
mempunyai jumlah ormas terbanyak 
ada di Jawa Timur. Jumlah ormas di 
sana mencapai 118.155. Sedangkan 
urutan kedua ada Jawa Barat dengan 
total 116.647 ormas dan urutan ketiga 
ada Jawa Tengah dengan jumlah 
110.479.

Jumlah ormas di DKI juga cukup 
banyak yakni 32.620.Sementara 
jumlah ormas di provinsi baru yakni 
Papua Tengah, Selatan, Pegunungan 
dan Barat Daya belum terdata.

Wakil Ketua Komisi VII DPR, Evita 
Nursanty,  menilai  ormas yang 
meresahkan tumbuh subur akibat 
lemahnya penegakan hukum dan 
'permiss ive  cul ture'  terhadap 
kelompok berbasis kekuatan massa. Ia 
mendesak aparat tidak segan untuk 
menindak tegas.

kompromi dengan ormas yang punya 
afiliasi politik atau dukungan massa 
besar,  premanisme akan sul i t  
diberantas. Jika masih seperti ini, 
dunia industri dan pariwisata akan 
semakin dirugikan,” tutur dia.

Hal senada juga disampaikan 
Wakil Ketua Komisi III DPR Ahmad 
Sahroni. Sahroni mendorong aparat 
jangan ragu dan takut dalam menindak 
aksi premanisme.

" K i t a  j a n g a n  k a l a h  s a m a  
premanisme. Untuk penindakan 
penegakan hukum, jangan mundur,” 
kata Sahroni. (wid, ist, ktn kum/dya)

"Polri harus terus hadir di tengah 
masyarakat untuk menenangkan hati 
rakyat. Masyarakat berharap polisi 
bisa bekerja penuh keadilan dan sigap, 
tidak pandang bulu, tidak perlu 
menunggu peristiwa viral terlebih 
dahulu," kata Evita.

“Selama aparat  masih ber-

(PMDN) Rp234,8 triliun.
Dari dalam negeri, investasi 

terbesar diperoleh dari luar Pulau 
Jawa sebesar Rp235,9 triliun atau 
setara 50,9 persen dari total realisasi 
i n v e s t a s i  T r i w u l a n  I / 2 0 2 5 , 
sementara dari Pulau Jawa sebesar 
Rp229,3 triliun, atau 49,3 persen.

“ I n i  a n g k a  y a n g  s a n g a t 
menggembirakan. Ini menunjukkan 
juga keyakinan, juga confidence dari 
baik dunia internasional maupun 
d a l a m  n e g e r i  d a l a m  r a n g k a 
berinvestasi ke Indonesia ini tetap 
terjaga karena kita ketahui bersama 
investasi itu long term commitment, 
komitmen jangka panjang,” kata 
Menteri Investasi.

Rosan melanjutkan komitmen 
jangka panjang para penanam modal 
itu tumbuh karena mereka percaya 
kepada kepemimpinan Presiden 
Prabowo Subianto.

“Mereka  mel iha t  d i  b awa h 
kepemimpinan Bapak Prabowo ini 
kestabilan (terjaga, red.),” sambung 
Rosan.

Dalam kesempatan yang sama, 
Rosan juga menekankan pencapaian 
penting lainnya dari  real isasi 
investasi Triwulan I/2025 ialah 
penyerapan tenaga kerja dalam 
periode 3 bulan terakhir.

“Yang paling penting penyerapan 
dari tenaga kerjanya. Jadi dari 
triwulan pertama ini penyerapan 
untuk tenaga kerja yang dihasilkan 

dari investasi yang Rp465,2 triliun 
itu adalah 594.104 orang, atau 
peningkatan 8,5 persen dari tahun 
sebelumnya,” kata Rosan.

Rosan mengumumkan realisasi 
investasi Triwulan I/2025 setelah 
melaporkan pencapaian itu kepada 
Presiden Prabowo Subianto di Istana, 
Rabu sore.(ant, wid/ dya)

D I 	 T E N G A H 	 m a r a k n y a  i s u 
pemerasan oleh Ormas, Menteri 
Investasi dan Hilirisasi/Kepala 
BKPM Rosan Perkasa Roeslani 
mengumumkan realisasi investasi 
Triwulan I/2025 mencapai Rp465,2 
triliun, naik 15,9 persen year-on-year 
dibandingkan dengan realisasi 
Triwulan I/2024 sebesar Rp401,5 
triliun.

Ro s a n  m e nye b u t  r e a l i s a s i 
investasi Triwulan I/2025 itu sesuai 
dengan target yang dicanangkan oleh 
Badan Perencanaan Pembangunan 
N a s i o n a l  ( B a p p e n a s )  ke p a d a 
Kementerian Investasi dan Hilirisasi 
RI.

“Alhamdulilah investasi pada 
triwulan pertama ini sesuai dengan 
target  yang dicanangkan oleh 
Bappenas yang diberikan kepada 
kami, dari total target investasi di 
tahun 2025 ini sebesar Rp1.905,6 
triliun. Pada triwulan pertama ini 
investasi yang sudah masuk dan 
direalisasikan dan dikeluarkan 
adalah Rp465,2 triliun, atau kurang 
lebih 24,4 persen,” kata Rosan saat 
jumpa pers di Kantor Presiden, 
Istana Kepresidenan, Jakarta, Rabu 
(23/4/2025)malam.

Dalam paparannya yang juga 
disampaikan di hadapan wartawan, 
realisasi sebesar Rp465,2 triliun itu 
terdiri atas penanaman modal asing 
( P M A )  R p 2 3 0 , 4  t r i l i u n ,  d a n 
penanaman modal dalam negeri 

 Realisasi Investasi RI Naik 15,9 Persen

Masyarakat beberapa waktu 

terakhir mengungkapkan 

rasa cemas akibat men-

jamurnya Organisasi Ke-

m asyarakatan  (Orm as) . 

Penyebabnya, kegiatannya 

sering kali dianggap me-

rugikan dan terkesan me-

maksa meminta sesuatu. 
--------------------------------------------------------------

--------------------------------------------------------------

7 PROVINSI DENGAN

JUMLAH ORMAS/

LSM TERBANYAK  

Jawa Barat

86

Jawa Timur

Kalimantan Selatan

Jawa Tengah

Sulawesi Selatan

52

44

37

25

Sumber	:	Katadata

Nusa Tenggara Barat

Riau

37

25

Tiga	mobil	polisi	dirusak	massa	saat	menangkap	seorang	pria	pelaku	penganiayaan	dan	kepemilikan	
senjata	api	berinsial	TS	di	kawasan	Harjamukti,	Depok.(Foto	Damkar	Depok)
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Ketua PN Jakpus. Arif telah lebih dulu 
ditetapkan sebagai tersangka dan 
ditahan jaksa.

Arif diketahui merupakan sosok 
yang meminta suap Rp 60 miliar untuk 
mengatur vonis ontslag kepada 
terdakwa korporasi kasus migor. 
Kemudian, dibagi-bagi kepada majelis 
hakim yang menangani perkara 
korupsi ekspor bahan baku migor.

Selain Ali, majelis hakim pemberi 
vonis lepas itu terdiri atas Djuyamto 
selaku hakim ketua dan Agam Syarif 
Baharudin selaku hakim anggota. 
K e t i g a n y a  m e n g e t a h u i  t u j u a n 
penerimaan uang tersebut agar 
perkara diputus ontslag alias divonis 
lepas. (wid, rls, ist, kum/dya)

dalamnya terdapat satu koper hitam. 
Petugas kemudian membuka koper itu 
dan menemukan dua bungkus uang.

Harli membenarkan video itu. Dia 
mengatakan, dalam dua bungkus uang 
itu, terdapat 36 gepok pecahan USD 
100 atau dolar Amerika setara Rp 5,5 
miliar.

"Jumlah uang dalam mata asing 
sebanyak 3.600 lembar atau 36 blok 
yang dengan mata uang asing USD 100. 
Jadi kalau kita setarakan di kisaran Rp 
5 , 5  M ,  s i l a k a n  d i h i t u n g  k a l a u 
penyetaraannya," rincinya.

Padahal dalam laporan harta 
kekayaan penyelenggara negara 
(LHKPN) yang disampaikannya ke 
KPK, Ali 'hanya' memiliki kekayaan 
total Rp 1,3 miliar.

LHKPN itu terakhir disampaikan-
nya pada 21 Januari 2025 untuk 
periodik 2024. Laporannya disampai-
kan sebagai hakim ad hoc di Peng-
adilan Tinggi Jakarta.

Seperti diketahui, Ali Muhtarom 
merupakan salah satu dari delapan 
tersangka skandal suap vonis lepas 
terhadap terdakwa korporasi dalam 
kasus korupsi ekspor crude palm oil 
(CPO) atau bahan baku minyak goreng. 
Ali disebut menerima uang sekitar Rp 
5 miliar.

Uang itu diterima Ali dan Ketua PN 
Jaksel Muhammad Arif Nuryanta 
(MAN), yang kala itu menjabat Wakil 

ejaksaan Agung (Kejagung) Kmengungkap proses di balik 
temuan uang Rp 5,5 miliar di 

bawah kasur salah satu kamar rumah 
hakim Ali  Muhtarom yang jadi 
tersangka suap. Uang itu ditemukan di 
hari yang sama saat penetapan 
tersangka Ali.

Kapuspenkum Kejagung Harli 
Siregar menyampaikan uang itu 
ditemukan penyidik saat melakukan 
penggeledahan di rumah Ali  di 
wilayah Jepara, Jawa Tengah, Minggu 
( 1 3 / 4 / 2 0 2 5 ) .  P a d a  s a a t  y a n g 
bersamaan, Ali tengah diperiksa di 
Gedung Kartika Kejaksaan Agung.

Mulanya, tim dari Kejagung tak 
menemukan uang itu saat melakukan 
p e n g g e l e d a h a n .  N a m u n ,  s a a t 
dikomunikasikan lebih lanjut dengan 
Ali, akhirnya diketahuilah keberadaan 
uang berjumlah miliaran itu.

"Iya (ditemukan di bawah kasur). 
Jadi sewaktu itu kan tim kita ke sana 
melakukan penggeledahan, memang 
sedikit ada apa namanya, karena 
setelah digeledah belum ada jawaban," 
kata Harli  kepada wartawan di 
Kejaksaan Agung, Jakarta Selatan, 
Rabu (23/4/2025).

"Jadi ketika saudara AM diperiksa 
di  s ini ,  berkomunikasi  dengan 
keluarga  di  sana ,  akhirnya i tu 
ditunjukkan, dibuka, diambil bahwa 
uang itu ada di bawah tempat tidur," 
jelas dia.

Berdasarkan video yang beredar, 
Rabu (23/4/2025), tim Satuan Khusus 
Pemberantasan Korupsi Kejagung 
masuk ke salah satu kamar. Mereka 
didampingi seorang wanita saat 
melakukan penggeledahan.

Wanita itu kemudian terlihat 
mencarikan barang di bawah tempat 
tidur. Ada kardus yang ditarik keluar 
dari kolong tempat tidur itu.

Kardus itu berisi karung yang di 

Marcella Santoso) dan AHS (sopir 
Ariyanto), serta tiga staf kantor 
hukum Aryanto Arnaldo Law Firm 
(AALF) berinisial RPW, ASR, dan AFA.

Pemeriksaan turut menyasar 
NTT, Direktur PT Yes Money Changer, 
dan BM selaku penasihat hukum dari 
Lembaga Konsultasi dan Bantuan 
Hukum (LKBH).

“Pemeriksaan saksi dilakukan 
guna memperkuat pembuktian dan 
melengkapi pemberkasan perkara,” 
ujar Harli dalam keterangan tertulis, 
Rabu (23/4/2025).

I s t r i  h a k i m  A g a m  S y a r i f 
Baharudin (ASB) tersangka kasus 
dugaan suap vonis lepas perkara 
korupsi minyak goreng. Mereka 
diperiksa dalam kapasitasnya 
sebagai saksi.

"Iya tentu, karena ini kan dalam 
hubungan keluarga suami-istri kan," 
kata  Harli.

Dia mengatakan penyidik ingin 
menelusuri ke mana uang yang 
diduga diterima Agam terkait 
perkara ini. Dia mengatakan hal itu 
ditujukan agar mengetahui ada 
tidaknya uang yang disembunyikan.

" K a l a u  ya n g  b e r s a n gku t a n 
mengaku misalnya menerima sekian, 
nah ini ke mana? Apakah ini sudah 
menguap? Apakah ini masih ada? 
Sama seperti yang di tempat lain 
misalnya, ternyata kita temukan juga 
sampai 36 blok (uang dolar)," ujar 
Harli.(din, ist/dya)

KEJAKSAAN  Agung (Kejagung) 
memeriksa sepuluh saksi dalam 
lanjutan penyidikan kasus dugaan 
suap dan gratifikasi terkait vonis 
lepas (ontslag) perkara ekspor 
minyak mentah sawit atau crude 
palm oil (CPO) yang melibatkan 
sejumlah korporasi besar. Dua di 
antaranya merupakan panitera 
pengganti di Pengadilan Negeri 
Jakarta Pusat.

Kepala Pusat Penerangan Hukum 
(Kapuspenkum) Kejagung, Harli 
Siregar, mengungkapkan bahwa dua 
panitera yang diperiksa berinisial 
AMT dan MNBMG. Mereka disebut 
memiliki peran penting dalam proses 
peradilan yang tengah diselidiki.

S e l a i n  i t u ,  p e n y i d i k  j u g a 
memeriksa DH, istri dari tersangka 
Agam Syarif Baharuddin—salah satu 
hakim yang diduga menerima suap. 
P e m e r i k s a a n  j u g a  d i l a k u k a n 
terhadap dua sopir, yakni AG (sopir 

2 Panitera Pengadilan 

dan Istri Tersangka Diperiksa 

Penyidik Kejaksaan Agung 

menemukan bungkusan uang 

sebanyak Rp 5,5 miliar yang 

disimpan dalam koper di 

bawah kasur rumah hakim Ali 

Muhtarom. Kamar di Jepara, 

Jawa Tengah bak 'saksi bisu' 

cerita suap vonis lepas atau 

ontslag kasus korupsi pem-

berian fasilitas ekspor crude 

palm oil (CPO) di Pengadilan 

Negeri (PN) Jakarta Pusat.

-----------------------------------------------

-----------------------------------------------

Cerita dari Bawah Kasur Hakim Ali: 

Simpan Rp 5,5 M Uang Suap

Kasus Vonis Lepas Korupsi CPO 

Rp 1.303.550.000 
TOTAL

Rp  1.25 Miliar
Tanah & bangunan

 Rp 158 Juta
Kendaraan senilai

Rp 7.05 Juta
Kas dan setara kas senilai

RP

Rp 38.5 Juta
Harta bergerak lainnya

Rp 150 Juta
HUTANG

RP

Harta Kekayaan 
 ALI MUHTAROM

Penyidik	Kejagung	

temukan	uang	Rp	5,5	

miliar	di	rumah	hakim	

Ali	Muhtarom	terkait	

kasus	suap	vonis	lepas	

korupsi	CPO.	Foto:	Dok.	

Istimewa

Nusantara



sekolah, hingga motivasi dari orang 
tua dan anaknya sendiri. Jadi ada juga 
kasus yang anaknya tidak punya 
m o t i v a s i  s e k o l a h  w a l a u p u n  
sebenarnya mampu," jelasnya.

Menjawab tantangan tersebut, 
Suwadji menjelaskan, Dinas Pen-
didikan telah menyiapkan sejumlah 
program sebagai bentuk intervensi. 
Salah satunya dengan memberikan 
beasiswa kepada anak-anak yang 
tergolong rawan putus sekolah.

"Tahun ini, kami rencanakan 
memberikan beasiswa kepada 200 
siswa. Masing-masing anak akan 
menerima Rp200 ribu per bulan 
selama 12 bulan, jadi totalnya Rp2,4 
juta per anak dalam satu tahun," terang 
Suwadji.

D i k a t a k a n ,  b e a s i s w a  i n i  
diprioritaskan bagi anak-anak dari 
keluarga miskin atau yang mengalami 
kesulitan ekonomi. Di samping itu, ada 
pula program bantuan sosial yang 
menyasar sekitar 5.100 siswa miskin. 
Dikatakannya, siswa-siswa tersebut 
akan mendapatkan bantuan sebesar 
Rp500 ribu per tahun.

Ta k  h a n y a  m e n g a n d a l k a n  
intervensi finansial, Suwadji juga 
m e n g a k u  t e n g a h  b e r u p a y a  

6malangraya
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MALANG-	 Pemerintah Kabupaten 
(Pemkab) Malang melalui Dinas 
Pendidikan menargetkan penurunan 
angka anak putus sekolah hingga 20 
persen di tahun 2025. 

Kepala Dinas Pendidikan (Dindik)  
K a b u p a t e n  M a l a n g ,  S u w a d j i ,  
mengungkapkan hingga awal tahun 
2025, jumlah anak yang tercatat putus 
sekolah di wilayahnya masih berada di 
angka sekitar 6.000 siswa. Jumlah 
tersebut berdasarkan data sementara 
dari Data Pokok Pendidikan (Dapodik) 
yang mencakup jenjang SD dan SMP.

"Iya, di 2025 ini masih ada sekitar 6 
ribu anak putus sekolah di Kabupaten 
Malang. Tapi kami terus lakukan 
verifikasi untuk memastikan data yang 
valid berdasarkan nama dan alamat," 
ujar Suwadji, dikonfirmasi melalui 
s a m b u n g a n  s e l u l a r ,  R a b u  
(23/4/2025). 

Menurutnya, berbagai faktor 
menjadi penyebab anak-anak tidak 
melanjutkan pendidikan. Mayoritas 
disebabkan oleh keterbatasan 
ekonomi, tetapi ada pula alasan lain 
yang tak kalah kompleks.

"Selain faktor ekonomi, ada juga 
faktor lingkungan, sosial, pernikahan 
dini, jarak antara rumah dengan 

penanganan yang dikembangkan akan 
bersifat fleksibel. Serta disesuaikan 
dengan penyebab utama anak-anak 
tersebut berhenti sekolah. Di sisi lain, 
pendataan terus dilakukan untuk 
memperkuat basis informasi dan 
perencanaan kebijakan.

“Sekarang kami masih dalam 
proses pengecekan jumlah anak putus 
sekolah. Harus benar-benar akurat, 
supaya program yang kami siapkan 
t e p a t  s a s a r a n ,"  p u n g k a s n y a  
(Santi/Dya)

membangun sinergi dengan instansi 
dan elemen masyarakat lainnya. Untuk 
anak-anak yang putus sekolah karena 
faktor non-ekonomi, pendekatan 
lintas sektor terus dilakukan.

"Kami juga meng-gandeng Dinas 
Pem-berdayaan Perempuan dan 
Perlindungan Anak serta Dinas Sosial. 
Kami juga mengimbau peran tokoh 
masyarakat dan kepala desa untuk 
bersama-sama mengatasi masalah 
ini," kata Suwadji.

Suwadji juga menyampaikan, pola 

MALANG	 -	 Upaya menghidupkan 
kembali pasar tradisional sekaligus 
memperkenalkan beragam kuliner 
lokal, terus digencarkan Pemerintah 
Kota (Pemkot) Malang. Terbaru, 
Festival Jajanan Pasar digeber di 
empat lokasi berbeda. Pasar Oro-Oro 
Dowo, Pasar Tawangmangu, Pasar 
Sawojajar, dan Pasar Madyopuro bisa 

dipilih para pengunjung. 
Hal ini bertujuan untuk menggaet 

lebih  banyak anak muda dan 
w i s a t a w a n  a g a r  d a t a n g  d a n  
merasakan pengalaman berbelanja 
serta mencicipi makanan khas di pasar 
tradisional.

"Kami ingin mengenalkan jajanan 
pasar terutama ke anak muda. Selama 

Di sisi lain, Pemkot Malang juga 
menggandeng Bank Indonesia (BI) 
wilayah Malang dan sejumlah 
l e m b a g a  p e r b a n k a n  u n t u k  
mendukung sisi digitalisasi transaksi 
selama festival berlangsung. Dalam 
hal ini, penggunaan Quick Response 
Code Indonesian Standard (QRIS) 
menjadi instrumen pembayaran yang 
direkomendasikan.

Kepala Kantor Perwakilan BI 
M a l a n g ,  Fe b r i n a ,  m e nya t a k a n  
keikutsertaan BI dalam festival ini 
merupakan upaya dalam mendorong 
digitalisasi UMKM dan penguatan 
sektor ekonomi lokal.

"Ini juga bagian dari 1.000 event 
Pemkot Malang. Selain promosi 
kuliner,  kami juga mendorong 
penggunaan QRIS oleh pedagang agar 
transaksi lebih efisien, aman, dan 
praktis," jelas Febrina.

Tak hanya itu, untuk menarik 
minat masyarakat bertransaksi 
secara digital, pengunjung yang 
menggunakan QRIS selama festival 
berlangsung akan mendapatkan 
diskon 10 persen. Program ini 
berlaku selama tujuh hari penuh di 
seluruh lokasi penyelenggaraan 
festival. (Santi/Dya)

ini kan anak muda masih belum 
terlalu care dengan jajanan pasar, 
padahal jajanan pasar ini punya cerita 
tersendiri, tidak ada pengawet 
buatan, banyak gizinya, dan tentunya 
ini juga merupakan kearifkan lokal 
Kota Malang," ujar Wali Kota Malang, 
Wa hy u  H i d aya t ,  d i te m u i  u s a i  
m e m b u k a  f e s t i v a l ,  R a b u  
(23/4/2025).

Festival Jajanan Pasar menjadi 
bagian dari program Dhasa Bakti 
yang dicanangkan kepemimpinan 
Wahyu Hidayat bersama Wakil Wali 
Kota, Ali Muthohirin. Dengan fokus 
pada penguatan UMKM melalui 
konsep Ngalam Asyik dan Ngalam 
Laris. 

Melalui program tersebut, Wahyu 
mengaku ingin mengubah citra pasar 
tradisional menjadi tempat yang 
bersih,  nyaman,  dan menarik,  
terutama bagi anak muda dan 
wisatawan.

"Dulu, orang-orang kan enggan ke 
pasar. Karena merasa pasar itu bau, 
ramainya gak tertata, dan lain-lain. 
Tetapi sekarang pasar ini harapannya 
bisa menjadi destinasi untuk menarik 
masyarakat datang ke Kota Malang," 
imbuhnya.

Pemkot Malang Gelar Festival Jajanan Pasar di Empat Lokasi

Kamis, 24 April 2025

Anak Putus Sekolah di Kabupaten Malang Ditarget Turun 20% Tahun Ini

Wali	Kota	Malang,	Wahyu	Hidayat,	mempromosikan	salah	satu	produk	kuliner	di	Festival	Jajanan	Pasar,	
Pasar	Klojen,	Rabu	(23/4/2025).	(Santi/Lentera)

“Tahun ini, kami 

rencanakan memberikan 

beasiswa kepada 200 

siswa. Masing-masing 

anak akan menerima 

Rp200 ribu per bulan 

selama 12 bulan, jadi 

totalnya Rp2,4 juta per 

anak dalam satu tahun,"

Suwadji
Kepala Dinas Pendidikan 

Kabupaten Malang, 



Orang-orang	menuju	tempat	penampungan	evakuasi	di	Southern	Regional	High	School	
dari	kebakaran	hutan	pada	Selasa	(22/4/2025)	dekat	Stafford	Township,	NJ	(Foto:	AP)
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ebakaran	hebat yang disertai Kasap di Ocean County tersebut 
mengancam sedikitnya 1.320 

bangunan, memaksa evakuasi 3.000 
p e n d u d u k  O c e a n  d a n  L a c e y  
Townships, serta menyebabkan 
Garden State Parkway ditutup antara 
pintu keluar 63 dan 80, kata Dinas 
Pemadam Kebakaran Hutan New 
Jersey dalam sebuah pernyataan.

Bara api dari kebakaran yang 
dimulai Selasa pagi itu melambung di 
atas jalan raya sekitar pukul 6 sore, 
memicu beberapa kebakaran kecil di 
dekat pembangkit listrik tenaga nuklir 
yang sudah tidak beroperasi yang 
dikenal sebagai Oyster Creek, menurut 
pejabat negara bagian. Pembangkit 
listrik milik Holtec International itu 
ditutup pada tahun 2018 dan sedang 
dinonaktifkan.

Patrick O'Brien, juru bicara Holtec, 
mengatakan kebakaran yang paling 
dekat dengan fasilitas tersebut telah 
“dipadamkan secara menyeluruh dan 
aman.”

Bahkan jika kebakaran mencapai 

area tempat bahan nuklir bekas 
disimpan dalam tong-tong aman, hal 
itu t idak menimbulkan risiko,  
menurut Tn. O'Brien dan Shawn M. 
LaTourette, komisaris Departemen 
Perlindungan Lingkungan Negara 
Bagian.

Semua bangunan di lokasi Oyster 
Creek “dirancang dan dibangun untuk 
menahan kebakaran,” kata Tn. O'Brien 
dalam sebuah pernyataan.

" T i d a k  a d a  k e k h a w a t i r a n  
mengenai keamanan material dalam 
p e ny i m p a n a n  t o n g ,"  k a t a  Tn .  
LaTourette. "Penyimpanan tong kering 
dirancang untuk menangani suhu yang 
jauh lebih tinggi daripada kebakaran 
hutan."

Dinas  pemadam kebakaran 
mengatakan bahwa kebakaran telah 
terkendali sebesar 5 persen hingga 
pukul 8 malam dan bahwa sebuah 
s e k o l a h  m e n e n g a h  s e t e m p a t  
d i g u n a k a n  s e b a g a i  t e m p a t  
pengungsian. Tidak ada korban luka 
yang dilaporkan.

memungkinkan."
Menurut Tom Feeney, juru bicara 

Otoritas Jalan Tol New Jersey, 
beberapa lusin mobil berada di tempat 
parkir dan naik di bagian jalan yang 
ditutup, di Area Layanan Celia Cruz di 
Forked River. Mereka yang memiliki 
mobil harus mengambil mobilnya, 
harus menghubungi pusat operasi 
otoritas tersebut untuk mendapatkan 
informasi tentang cara melakukannya, 
katanya.

Dengan luas 1,1 juta hektar, Pine 
Barrens,  juga dikenal  sebagai  
Pinelands, adalah kawasan hutan 
terbesar di Pesisir Timur antara Maine 
dan Florida Everglades dan sering 
menjadi lokasi kebakaran hutan.

Seperti di sebagian besar wilayah 
lain di negara ini, kebakaran hutan 
tahun lalu khususnya terjadi di New 
Jersey. Dari awal Oktober hingga 20 
November, dinas pemadam kebakaran 
hutan menanggulangi kebakaran 
hutan lebih dari 10 kali lipat 
dibandingkan periode yang sama di 
tahun 2023.

“Kami belum pernah mengalami 
kondisi seperti ini,” kata Bill Donnelly, 
kepala pemadam kebakaran, saat itu .

Daerah tempat kebakaran bermula 
berada di bagian New Jersey yang 
kondisinya berkisar dari kering luar 
biasa hingga kekeringan parah pada 
tanggal 15 April, menurut data dari US 
Drought Monitor . Risiko kebakaran di 
seluruh South Jersey tinggi pada hari 
Selasa (22/4/2025), menurut dinas 
kebakaran hutan .

“Cuacanya sangat kering,” kata Tn. 
LaTourette, “dan sudah seperti itu 
sejak lama.” (The New York Times, 
ist/nei)

D i p e r k i ra k a n  1 3 0  p e t u g a s  
pemadam kebakaran berjuang 
melawan api, dan pejabat dari unit 
pemantauan radiasi negara bagian 
juga berada di lokasi, kata Tn. 
LaTourette.

Gambar yang diunggah di media 
sosial menunjukkan kabut asap tebal 
menyelimuti jalan raya dekat pintu 
keluar Waretown dan api membubung 
tepat di balik pagar pembatas di satu 
sisi jalan raya.

Para pejabat tidak memberikan 
perkiraan kapan kebakaran dapat 
dikendalikan. Penyebabnya masih 
dalam penyelidikan, kata para pejabat, 
s e m e n t a ra  p e t u g a s  p e m a d a m  
kebakaran, dibantu oleh badan-badan 
negara bagian, lokal, dan daerah 
lainnya, berjuang memadamkan api 
menggunakan mobil  pemadam 
kebakaran, buldozer, dan petugas 
darat.

Sebuah helikopter yang mampu 
menjatuhkan 300 galon air dan sebuah 
pesawat tanker udara kontrak yang 
mampu menjatuhkan dua kali lipat 
j u m l a h  t e r s e b u t  j u g a  s e d a n g  
dikerahkan, The Asbury Park Press 
melaporkan .

Sekitar 23.000 pelanggan Jersey 
Central Power & Light di area tersebut 
tidak mendapatkan pasokan listrik 
hingga pukul 8 malam, menurut Chris 
Hoenig, juru bicara perusahaan. Ia 
mengatakan bahwa petugas pemadam 
kebakaran dan manajemen darurat 
meminta perusahaan sekitar pukul 6 
sore untuk memutus aliran listrik ke 
dan dari gardu induk terdekat sebagai 
tindakan pengamanan, dan bahwa 
al iran l istrik  akan dipulihkan 
" s e b a g a i m a n a  k e s e l a m a t a n  

Asap Tebal Selimuti New Jersey, 
3.200 Hektar Terbakar
Kebakaran hutan yang menyebar dengan cepat di kawasan Pine Barrens, New Jersey bagian selatan, telah meluas hingga 

mencakup 3.200 hektar hutan lebat saat malam hari. Situasi ini memaksa pihak berwenang menutup jalan raya sepanjang 17 mil di 

salah satu jalur tersibuk di negara bagian tersebut.

Kebakaran	terjadi	pada	
hari	Selasa,	22	April	2025,	di	dekat	

Waretown,	NJ	(Foto	AP)
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yang bermunculan serta turnamen-
turnamen kecil  yang digelar di 
berbagai daerah.

THE	JUARA	2:	TURNAMEN	PADEL	
YANG	MEMIKAT	PERHATIAN

Salah satu momen penting yang 
turut memperkenalkan olahraga ini 
adalah ajang The JuaRA 2, turnamen 
padel yang diikuti oleh sejumlah 
selebritis Indonesia. Acara ini tidak 
hanya menjadi ajang bagi penggiat 
padel, tetapi juga menjadi panggung 
bagi selebritas ternama seperti Raffi 
Ahmad,  Nagita  Slavina,  Gading 
Marten, hingga Coach Justin untuk 
unjuk kebolehan. Turnamen yang 
berlangsung meriah ini berhasil 
m e n a r i k  p e r h a t i a n  m e d i a  d a n 
p e n g g e m a r  o l a h ra g a ,  s e m a k i n 
m e m p e r k u a t  p o s i s i  p a d e l  d i 
Indonesia.

Dengan antusiasme yang terus 
berkembang, tak diragukan lagi 
bahwa padel akan semakin populer 
dan menjadi salah satu olahraga 
favorit di Indonesia dalam beberapa 
tahun ke depan.

MANFAAT	BERMAIN	PADEL
1.Kebugaran	Kardiovaskular

Padel adalah permainan yang 
m e n g h a r u s k a n  p e m a i n  u n t u k 
melakukan aktivitas cepat, diikuti 
dengan istirahat singkat.

Maka dari itu, olahraga ini pun 
bagus untuk meningkatkan kebugaran 
kardiovaskular, karena menantang 
jantung dan paru-paru agar bekerja 
lebih keras.

Jadi dengan bermain padel secara 
teratur, kamu dapat meningkatkan 
daya tahan kardiovaskular yang 
s i g n i f i k a n  d a n  m e n i n g k a t k a n 
kesehatan jantung, sehingga risiko 
terkena penyakit pun berkurang.

2.	Full	Body	Workout
Bermain padel ini jadi full body 

workout yang baik untuk seluruh 
anggota tubuh.

Sebab,  padel  ini  melibatkan 
gerakan konstan, termasuk berlari, 
melompat, dan perubahan arah yang 
cepat.

Pada akhirnya kondisi tersebut 
pun melibatkan berbagai kelompok 
otot, mulai dari kaki, core, lengan, dan 
bahu.

3.	Meningkatkan	Kelincahan	dan	
Keseimbangan	Tubuh

Padel mengharuskan para pemain 
untuk bereaksi  cepat  terhadap 
pergerakan bola dan menyesuaikan 
posisinya.

Maka dari itu, berolahraga padel 
pun membantu mengembangkan 
ketangkasan, keseimbangan, dan 
koordinasi tubuh.(nei,ist/dya)

CARA	BERMAIN	PADEL
Padel dimainkan di lapangan yang 

lebih kecil dibandingkan lapangan 
t e n i s ,  d e n g a n  d i n d i n g  k a c a  d i 
sekelilingnya. Permainan ini dilakukan 
secara berpasangan (dua lawan dua) 
menggunakan raket khusus berbahan 
komposit, tanpa senar seperti raket 
tenis. Bola yang digunakan serupa 
dengan bola tenis, namun memiliki 
tekanan yang lebih rendah.

Aturan bermain padel cukup 
sederhana dan mirip dengan tenis, 
tetapi yang membuatnya berbeda 
adalah penggunaan dinding kaca. Bola 
yang dipukul dapat memantul dari 
dinding, menambah dimensi strategi 
p e r m a i n a n  y a n g  d i n a m i s  d a n 
menantang.

PADEL	DI	INDONESIA:	MENJADI	
TREN	BARU

Di Indonesia, olahraga padel mulai 
dikenal beberapa tahun terakhir, 
namun pada tahun 2024 olahraga ini 
mencapai puncak popularitas. Klub-
klub olahraga di kota-kota besar 
seperti Jakarta, Bali, dan Surabaya 
mulai membangun fasilitas khusus 
untuk padel, menciptakan ruang bagi 
para penggemar olahraga ini untuk 
berlatih dan bertanding.

Antusiasme masyarakat Indonesia 
terhadap padel semakin terlihat 
dengan banyaknya komunitas padel 

l ah raga  P a d e l  s e m a k i n Opopuler di Indonesia, menarik 
perhatian banyak penggemar 

olahraga. Gabungan antara tenis dan 
squash menciptakan pengalaman 
bermain yang seru, menyenangkan, 
dan cocok untuk semua kalangan, 
menjadikan padel sebagai olahraga 
favorit di berbagai kota besar.

Pe r m a i n a n  i n i  l e b i h  m u d a h 
dipelajari daripada tenis tradisional, 
sehingga menjadikannya pilihan 
favorit bagi pemula maupun pemain 
profesional. Selain mudah dipelajari, 
padel juga menawarkan keseruan dan 
t a n t a n g a n ,  k a r e n a  b o l a  d a p a t 
dipantulkan ke dinding, menambah 
unsur strategi dan kelincahan. Lebih 
dari itu, olahraga ini juga dikenal 
s e b a g a i  k e g i a t a n  s o s i a l  y a n g 
menyenangkan, sering dimainkan 
dalam pasangan.

SEJARAH	PADEL	
DAN	PERKEMBANGANNYA

Padel pertama kali dikembangkan 
di Meksiko pada tahun 1969 oleh 
Enrique Corcuera.  Olahraga ini 
kemudian menyebar ke Spanyol dan 
negara-negara Amerika Latin sebelum 
akhirnya menjadi fenomena global. 
Saat ini, padel telah menjadi salah satu 
o l a h ra ga  d e n ga n  p e r t u m b u h a n 
tercepat di dunia, dengan jutaan 
pemain aktif di berbagai negara.

TREN OLAHRAGA PADEL YANG 
SEHATKAN JANTUNG
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ebuah  penelit ian terbaru Smenyatakan bahwa pencairan es 
yang drastis di Kutub Utara 

akibat per-ubahan iklim bisa menye-
babkan pergeseran lokasi kutub 
geografis Bumi dalam beberapa tahun 
ke depan.

Saat lapisan es mencair dan massa 
samudra terdistribusi ulang di seluruh 
planet, kutub Utara dan Selatan 
geografis Bumi dapat bergeser hingga 
89 kaki (27 meter) pada tahun 2100 
seiring perubahan sumbu rotasi 
p l a n e t ,  m e n u r u t  s t u d i  y a n g  
dipublikasikan pada tanggal 5 Maret di 
jurnal Geophysical Research Letters. 
P e r g e s e r a n  t e r s e b u t  d a p a t  
memengaruhi navigasi satelit dan 
wahana antariksa, kata para peneliti.

Dilansir dari livescience, saat Bumi 
berputar, perubahan dalam distribusi 
massa planet menyebabkannya 
bergoyang pada porosnya seperti 

"Ini berarti bahwa apa yang telah 
dilakukan manusia telah menggeser 
kutub lebih dari efek zaman es," kata 
Kiani Shahvandi.

Pergeseran sumbu rotasi Bumi 
dapat mengganggu navigasi satelit dan 
wahana antariksa, kata Kiandi 
Shahvandi. Para ilmuwan memetakan 
lokasi wahana antariksa sebagian 
menggunakan sumbu rotasi Bumi 
sebagai referensi.

Jika sumbu tersebut bergeser 
seiring waktu, akan menjadi lebih sulit 
untuk menentukan lokasi wahana 
antariksa secara tepat.

Pekerjaan di masa mendatang 
dapat melibatkan pemeriksaan data 
paleoklimat untuk menentukan 
seberapa besar kutub telah bergeser 
selama jutaan tahun selama episode 
perubahan iklim alami sebelumnya.

Menurut Kiandi Shahvandi, hal ini 
akan membantu mengungkap skala 
sebenarnya dampak manusia ter-
hadap pergerakan kutub. (nei,ist/dya)

emisi yang lebih optimis, kutub masih 
dapat bergeser hingga 39 kaki (12 m) 
relatif terhadap lokasinya pada tahun 
1900. Air lelehan dari lapisan es 
Greenland dan Antartika memainkan 
peran terbesar dalam simulasi, diikuti 
oleh pencairan gletser.

"Efek ini agak melampaui efek 
penyesuaian isostatik glasial, yang 
merupakan efek pantulan Bumi padat 
setelah berakhirnya zaman es terakhir," 
kata rekan penulis studi Mostafa Kiani 
Shahvandi, seorang ilmuwan Bumi 
yang sekarang berada di Universitas 
Wina, kepada Live Science.

Dengan kata lain, daratan di 
permukaan kerak bumi tenggelam di 
bawah berat gletser zaman es dan 
terangkat saat mencair, mengubah 
distribusi berat di kerak Bumi dan 
menggeser kutub.

gasing. Banyak dari goyangan ini 
teratur dan dapat diprediksi beberapa 
disebabkan oleh perubahan tekanan 
atmosfer dan arus laut secara teratur, 
sementara yang lain disebabkan oleh 
interaksi antara inti dan mantel.

Studi terbaru menunjukkan bahwa 
mencairnya lapisan es dan gletser juga 
dapat memengaruhi distribusi massa 
ini dan menggeser kutub Bumi. Dalam 
studi baru tersebut, para peneliti di 
ETH Zurich menggunakan pergerakan 
kutub dari tahun 1900 hingga 2018 
dan proyeksi pencairan lapisan es 
untuk memprediksi seberapa jauh 
kutub dapat bergerak dalam berbagai 
skenario perubahan iklim yang 
disebabkan manusia.

Kutub Utara dapat bergeser ke 
arah barat lebih dari 89 kaki pada 
tahun 2100 dalam skenario emisi gas 
rumah kaca terburuk, demikian 
temuan tim tersebut. Dalam skenario 

Mencairnya 

Es Kutub Utara Bisa Goyangkan Bumi
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liststyle

bisa membantu mencegah tanda-
tanda penuaan dini, yang disebabkan 
oleh paparan sinar matahari, seperti 
hiperpigmentasi kulit, munculnya 
n o d a  h i t a m ,  e l a s t i s i t a s  k u l i t 
b e r k u r a n g  d a n  k u l i t  t a m p a k 
kemerahan.

Tak	Sengaja	Terhapus
Alasan yang terakhir,  yai tu 

biasanya tanpa sengaja dan tanda 
sadar, sunscreen yang menempel di 
wajah terhapus oleh keringat . 
Sunscreen juga bisa saja terhapus 
kalau kamu sering memegang wajah, 
menepukkan spons bedak ke wajah 
dan mengelap wajah dengan tisu. 
Sehingga sangat penting melakukan 
reapply sunscreen.

Anjuran	Menggunakan	Sunscreen
M e n u r u t  F o o d  a n d  D r u g 

A d m i n i s t r a t i o n  ( F D A ) ,  y a n g 
merupakan lembaga yang mengatur 
makanan dan obat di Amerika Serikat, 
anjuran menggunakan sunscreen 
adalah memilih produk sunscreen 
yang memiliki spektrum luas, agar 
kulit wajah terhindar dari paparan 
sinar UVA dan UVB yang berasal dari 
matahari.

Kemudian, ulangi penggunakan 
sunscreen setiap 4 jam sekali jika 
berada di dalam rumah atau gedung. 
Tetapi kalau kamu beraktivitas di luar 

ruangan dan berenang, lakukan 
reapply sunscreen setiap 2 

jam sekali. Usahakan untuk 
menggunakan sunscreen 

s e b a nya k  2  j a r i  d a n 
diaplikasikan ke seluruh 
w a j a h  d a n  l e h e r . 
(nei,ist/dya)

(seperti bedak tabur atau padat 
dengan kandungan SPF). Produk ini 
tidak hanya membantu menjaga 
makeup tetap rapi dan tidak luntur, 
tetapi juga memberikan perlindungan 
tambahan terhadap sinar matahari 
secara praktis dan cepat.

Teknik	blotting	bukan	menggosok
Saat melakukan reapply sunscreen 

cair di atas makeup, penting untuk 
melakukannya dengan hati-hati agar 
riasan tetap terjaga. Gunakan sponge 
atau jari yang bersih, lalu tepuk-tepuk 
perlahan sunscreen ke permukaan 
kulit. Teknik blotting ini membantu 
sunscreen menyerap tanpa merusak 
l a p i s a n  m a k e u p  y a n g  s u d a h 
diaplikasikan sebelumnya.

H i n d a r i  m e n g g o s o k  a t a u 
m e n g u s a p  w a j a h  s a a t 
mengaplikasikan ulang sunscreen, 
karena dapat menyebabkan makeup 
bergeser atau menjadi tidak rata. 
Dengan cara yang lembut dan tepat, 
perlindungan kulit tetap optimal tanpa 
mengorbankan tampilan makeup 
Anda sepanjang hari.

Fokus	pada	area	wajah	yang	terkena	
matahari

Prioritaskan area-area wajah yang 
paling sering terpapar sinar matahari 
secara langsung, seperti dahi, hidung, 
dan pipi bagian atas. Area-area ini 
lebih rentan mengalami kerusakan 
a k i b a t  s i n a r  U V ,  s e h i n g g a 
membutuhkan perlindungan ekstra 
agar kulit tetap sehat dan terhindar 
dari flek hitam maupun tanda penuaan 
dini.

Gunakan alat aplikasi yang tepat
Untuk hasil aplikasi sunscreen 

yang lebih presisi dan rapi, Anda bisa 
menggunakan alat bantu seperti 
cushion puff, beauty sponge, atau kuas. 
Alat-alat ini memungkinkan Anda 
untuk mengontrol jumlah produk yang 

iapa yang tidak ingin memiliki Sk u l i t  s e h a t  d a n  b e r s i n a r ? 
Melindungi kulit dari paparan 

sinar matahari adalah langkah krusial 
u n t u k  m e n j a g a  k e s e h a t a n nya . 
Menggunakan sunscreen setiap hari 
te lah menjadi  bagian yang tak 
t e r p i s a h k a n  d a l a m  r u t i n i t a s 
perawatan kulit.Apalagi di negara 
tropis dengan paparan sinar matahari 
yang tinggi seperti Indonesia.

Dengan rutin mengaplikasikan 
sunscreen dan melakukan reapply, 
kulit akan terlindungi secara optimal 
dari dampak buruk paparan sinar 
matahari, seperti terbakar sinar 
matahari, penuaan dini, dan risiko 
kanker kulit.

Namun, tantangan muncul ketika 
kita harus tetap tampil flawless 
dengan makeup sepanjang hari. 
Dengan teknik dan produk yang tepat, 
kamu bisa tetap reapply sunscreen 
tanpa harus menghapus atau merusak 
makeupmu, berikut tipsnya.

Gunakan	 Sunscreen	 Sebelum	
Makeup

Sunscreen sebaiknya menjadi 
langkah terakhir dalam rangkaian 
skincare harian Anda. Perlindungan 
ini penting agar kulit tetap sehat, 
terhindar dari penuaan dini, dan 
meminimalkan risiko kerusakan 
akibat sinar UV.

Pilih sunscreen dengan tekstur 
ringan, seperti gel atau lotion, agar 
mudah menyerap dan tidak membuat 
m a k e u p  t e r l i h a t  b e r a t  a t a u 
menggumpal. Tekstur yang ringan juga 
m e m b a n t u  s u n s c re e n  m e nya t u 
dengan baik di kulit, sehingga hasil 
akhir makeup tetap halus dan natural.

Gunakan	 Sunscreen	 dalam	Bentuk	
Spray	atau	Powder	untuk	Reapply

Untuk memudahkan reapply tanpa 
merusak makeup, gunakan sunscreen 
dalam bentuk spray atau powder SPF 

diaplikasikan serta menjangkau area 
wajah dengan lebih merata, terutama 
saat reapply di atas makeup.

Namun, penting untuk selalu 
memastikan bahwa alat-alat tersebut 
dalam keadaan bersih  sebelum 
digunakan. Alat makeup yang kotor 
dapat menjadi tempat berkembang 
biaknya bakteri, yang bisa memicu 
jerawat dan iritasi kulit. Rutin mencuci 
dan mengeringkan alat-alat ini akan 
membantu menjaga kesehatan kulit 
sekal igus  memperpanjang  us ia 
pemakaiannya.

Gunakan	 produk	 makeup	 dengan	
spf	tambahan

Foundation, BB cream, atau setting 
spray dengan SPF bisa jadi pelengkap 
perlindungan. Tetapi, jangan dijadikan 
satu-satunya sumber SPF,  tetap 
gunakan sunscreen utama.

Alasan	Wajib	Reapply	Sunscreen

Proteks i 	 Sunscreen 	 Semakin	
Menurun

Setelah seharian beraktivitas dan 
semakin lama terkena paparan sinar 
matahari, proteksi sunscreen untuk 
menetralisir sinar matahari akan 
semakin menurun, sehingga perlu 
melakukan reapply sunscreen.

Mencegah	 Penuaan	
Dini

Melakukan 
r e a p p l y 
sunscreen 
w a j i b 
u n t u k 
dilakukan
.  Karena 
sunscreen 

10 Kamis , 24 April 2025

Tips Aplikasikan Sunscreen 
di Atas Makeup

 

 
 

 



Realita	Pengangguran	....	(dari	Hal	1)

ana	 Moneter Internasional Datau International Monetary 
Fund (IMF) memproyeksikan 

tingkat pengangguran Indonesia naik 
ke level 5% pada 2025 dan 5,1% pada 
2 0 2 6 .  A n g k a  i n i  m e n i n g k a t 
dibandingkan dengan level 4,9% pada 
2024. 

Adapun, hitung-hitungan itu lebih 
tinggi dibandingkan dengan proyeksi 
IMF terhadap negara Asia Tenggara 
(ASEAN) lainnya yang disampaikan 
d a l a m  l a p o r a n  t e r b a r u  Wo r l d 
Economic Outlook: A Critical Juncture 
amid Policy Shift per April 2025. 

S e b a g a i  g a m b a r a n ,  I M F 
m e m p r o y e k s i k a n  t i n g k a t 
pengangguran Thailand 1% pada 
2025-2026 atau tidak berubah dari 
2 0 2 4 .  S e m e n t a r a ,  t i n g k a t 
pengangguran Vietnam diproyeksikan 
turun menjadi 2% pada 2025-2026, 
dibandingkan dengan 2,2% pada 
2024.

Sementara, IMF memproyeksikan 
tingkat pengangguran Malaysia 
berada di level  3,2% pada 2025 dan 
2026, tidak berubah dengan 2024. 
Terakhir,  IMF memproyeksikan 
tingkat pengangguran Filipina naik ke 
level 4,5% pada 2025 dan 2026, naik 
dibandingkan dengan 3,8% pada 
2024. 

Direktur Departemen Riset IMF 
Pierre-Oliver Gourinchas mengatakan 
dunia memasuki era baru karena 
sistem ekonomi global yang telah 
beroperasi dalam 80 tahun terakhir 
sedang diatur ulang.

Sejak akhir  Januari ,  banyak 
pengumuman tarif telah dibuat, 
dengan puncaknya pada 2 April 2025, 
dengan pungutan yang hampir 
universal dari Amerika Serikat (AS) 
dan tarif balasan dari beberapa mitra 
dagang.

Tarif efektif yang diterapkan AS 
telah melonjak melampaui level yang 
dicapai lebih dari 100 tahun yang lalu, 
sementara tarif untuk AS juga telah 
meningkat.

Dengan jalur alternatif yang 
mengecualikan pengumuman tarif 
pada April, pertumbuhan global hanya 
akan mengalami penurunan proyeksi 
yang kecil menjadi 3,2% pada tahun 
ini.

"Kami juga akan menggunakan 
prakiraan berbasis model untuk 
m e n g g a b u n g k a n  p e n a n g g u h a n 
sementara sebagian besar tarif yang 
diumumkan pada 9 April, bersama 
dengan peningkatan tarif bilateral 
antara China dan AS ke tingkat yang 
sangat tinggi," ujar Gourinchas dalam 
ko n fe re n s i  p e r s ,  d i ku t i p  Ra b u 
(23/4/2025).

Penghentian sementara ini, lanjut 
dia, bahkan jika diperpanjang secara 
permanen, memberikan prospek 
pertumbuhan yang sama dengan 
p r a k i r a a n  a c u a n ,  y a i t u  2 , 8 % , 
meskipun beberapa negara yang 
dikenai tarif tinggi dapat memperoleh 
manfaat.

Di sisi lain, Badan Pusat Statistik 

(BPS) mencatat adanya perbaikan 
dalam situasi  ketenagakerjaan 
domestik. Tingkat Pengangguran 
Terbuka (TPT) Indonesia pada 
Februari 2024 turun menjadi 4,82 
persen, dibandingkan 5,45 persen 
pada Februari tahun sebelumnya. 
Penurunan tertinggi terjadi pada 
lulusan SMP, sementara tingkat 
p e n g a n g g u r a n  u n t u k  l u l u s a n 
perguruan tinggi justru sedikit 
meningkat.

Plt. Kepala BPS, Amalia Adininggar 
Widyasanti, mengungkapkan bahwa 
jumlah penduduk usia kerja di 
Indonesia mencapai 214 juta orang 
per Februari 2024. Dari angka 
tersebut, 149,38 juta masuk kategori 
angkatan kerja,  naik 2,76 juta 
dibandingkan tahun lalu. Sementara 
yang benar-benar bekerja mencapai 
142,18 juta orang, meningkat 3,55 
juta dari Februari 2023.

D e n g a n  d e m i k i a n ,  j u m l a h 
pengangguran di Indonesia mencapai 
7,2 juta orang, namun jumlah ini 
mengalami penurunan signifikan 
sekitar 790 ribu orang dibandingkan 
tahun sebelumnya.

Pangkas	Proyeksi	
Pertumbuhan	Ekonomi

Seperti  diketahui ,  proyeksi 
tingkat pengangguran yang naik di 
I n d o n e s i a  s e j a l a n  d e n g a n 

pemangkasan terhadap pertumbuhan 
ekonomi Tanah Air. IMF memangkas 
proyeksi pertumbuhan ekonomi 
Indonesia menjadi 4,7% pada 2025 
dan 2026.

Jika terwujud, maka pertumbuhan 
ekonomi 4,7% pada 2025 dan 2026 
akan menjadi yang paling rendah 
setelah 2021. Kala itu, pertumbuhan 
ekonomi Tanah Air tumbuh 3,69% 
secara kumulatif. 

Angka proyeksi terbaru dari IMF 
jauh lebih rendah dibanding laporan 
pada Januari 2025. Saat itu, IMF 
memproyeksi pertumbuhan ekonomi 
Indonesia pada level 5,1% pada 2025 
dan 2026. 

Penurunan tajam ini dipicu oleh 
lonjakan tarif impor Amerika Serikat 
yang diumumkan sejak awal tahun dan 
k e t e g a n g a n  d a g a n g  ya n g  k i a n 
meningkat ,  terutama di  bawah 
kebijakan Presiden Donald Trump.

Kepala Ekonom IMF Pierre-Olivier 
Gourinchas menjelaskan, lonjakan 
tarif impor disertai ketidakpastian 
kebi jakan membebani  prospek 
ekonomi dunia secara signifikan sejak 
awal tahun.

“Kita sedang memasuki era baru 
saat sistem ekonomi global yang telah 
berjalan selama 80 tahun terakhir. 
[ s a a t  i n i ]  s e d a n g  d i a t u r  u l a n g 
[restart],” ujarnya dalam konferensi 
pers, dikutip Rabu (23/4/2026).

Sejak akhir Januari, AS telah 
mengumumkan sejumlah tarif impor 
baru yang berpuncak pada 2 April. 
Hampir semua produk dari negara 
mitra dikenai bea masuk tambahan.

Sebagai balasan, sejumlah negara 
juga menaikkan tarif untuk produk 
asal AS. Gourinchas mencatat, tarif 
efektif Amerika Serikat kini telah 
melampaui level yang terakhir terjadi 
lebih dari 100 tahun lalu.

IMF menilai, peningkatan tarif ini 
menimbulkan guncangan bagi rantai 
pasok global serta menurunkan daya 
beli dan investasi di berbagai negara.

Dalam proyeksi dasarnya, IMF 
memperkirakan pertumbuhan global 
hanya akan mencapai 2,8 persen 
tahun ini dan 3 persen tahun depan 
penurunan kumulatif sebesar 0,8 poin 
persentase dari proyeksi Januari.

Salah satu skenario alternatif 
pertumbuhan ekonomi pada tahun ini 
apabila tanpa adanya kebijakan tarif 
Trump seharusnya hanya sedikit 
turun ke 3,2 persen.

Namun, dalam kenyataannya, 
ketegangan perdagangan terus 
membayangi pemulihan ekonomi 
pasca-pandemi.

“Jika ketegangan dagang dan 
ketidakpastian ini terus berlanjut, 
maka pertumbuhan global akan 
melambat secara signifikan,” ungkap 
Gourinchas. (wid rls, imf, ist, ant/dya)

Sambungan
H A R I A N
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kenaikan harga obligasi pemerintah 
terdorong aksi beli investor. Yield 
tenor acuan 10Y terpangkas 3,2 basis 
poin (bps) di level 6,957%.

Sementara tenor menengah 5Y, 
imbal hasilnya turun lebih banyak 
yaitu hingga 7,6 bps sampai siang ini 
seperti  ditunjukkan data OTC 
Bloomberg. Tenor 2Y, imbal hasilnya 
juga turun 1,4 bps kini di 6,581%.

Kedua, kata Luky, hal yang tidak 
kalah penting adalah transmisi ke 
sektor riil. Hal ini berkaitan dengan 
bagaimana perkembangan atau 
dinamika yang terjadi di tingkat 
global  akan mulai  berdampak 
terhadap pertumbuhan ekonomi, 
penciptaan lapangan pekerjaan 
hingga ke indikator pembangunan 
seperti kemiskinan. Sehingga, Luky 
mengatakan hal tersebut harus 
diwaspadai. 

"Jadi kita memang membuat 
rencana pembangunan,  tetapi 
ternyata tetap kita harus waspada," 
ujarnya Luky mengatakan, Indonesia 
dalam perjalannya sudah mengalami 
berbagai macam krisis, baik kecil 
maupun besar, seperti pandemi 
Covid-19.

N a m u n ,  L u k y  m e n g a t a k a n 
Anggaran Pendapatan dan Belanja 
Negara (APBN) menjadi instrumen 
yang berfungsi sebagai peredam 
kejut (shock absorber). 

"Jadi bagaimana kita merancang 
APBN dan juga nanti di level daerah 
menjadi APBD tetap harus ada 
fleksibilitas, tetap harus ada sebagai 
shock absorber tadi," ujarnya.

Terlebih, kata Luky, Presiden 
Prabowo Subianto juga sudah 
mengamanatkan efisiensi anggaran 
jauh sebelum terjadinya perang 
dagang.  Hal ini  sesuai dengan 
Instruksi Presiden (Inpres) Nomor 1 
Tahun 2025 tentang Efisiensi Belanja 
d a l a m  Pe l a ks a n a a n  A n g ga ra n 
Pendapatan dan Belanja Negara 
(APBN) dan Anggaran Pendapatan 
dan Belanja Daerah (APBD) Tahun 
Anggaran 2025. 

Wakil Ketua Komisi XI DPR RI 
D o l f i e  O t h n i e l  Fre d e r i c  Pa l i t 
mengatakan, kondisi perdagangan 
g l o b a l  ya n g  b e r g e j o l a k  t u r u t 
berdampak pada ekspor Indonesia. 
Tentu saja hal tersebut membuat 
pertumbuhan ekonomi Indonesia 
akan terkoreksi.

"Salah satu komponen pen-
dorong pertumbuhan ekonomi 
adalah ekspor. Apabila pasar global 
t i d a k  ko n d u s i f  d i t a n d a i  p e r -
tumbuhan ekonomi global yang 
melambat ,  maka tentu ekspor 
Indonesia juga mengalami per-
lambatan, membuat pertumbuhan 
ekonomi Indonesia juga akan ter-
koreksi," katanya, Rabu (23/4/2025). 
(din, blo, ist/dya)

K E M E N T E R I A N 	 K e u a n g a n 
(Kemenkeu) mencermati bagaimana 
guncangan ekonomi pada tingkat 
global turut memberikan dampak 
rambatan terhadap Tanah Air. 

"Jadi intinya adalah apa yang 
terjadi di global sana itu ternyata 
gocangannya sangat besar. Kemudian 
pertanyaan kita berikutnya adalah 
bagaimana ini bertransmisi ke 
perekonomian Indonesia," ujar 
Direktur Jenderal Perimbangan 
Keuangan Luky Alfirman dalam 
Musrenbang RPJMD Tahun 2025-
2029 & RKPD Tahun 2026 Provinsi 
DKI Jakarta, Rabu (23/4/2025). 

L u k y  m e n g a t a k a n  d a m p a k 
rambatan pertama akan selalu 
masuk melalui sektor keuangan. 
Dengan demikian, pergerakan nilai 
tukar, pasar saham, hingga yield 
surat berharga negara (SBN) menjadi 
dinamis dengan cepat. 

Rupiah spot dibuka melemah 
0,24% di level Rp16.845/US$. Selanjut- 
nya, rupiah dengan cepat tergerus 
makin dalam menyentuh Rp16.870/ 
US$ pada pukul 09:05 WIB. Di sisi 
lain, Indeks Harga Saham Gabungan 
(IHSG) melesat sejak pembukaan 
pasar dan jelang tengah hari makin 
tak  terbendung kenaikan-nya 
mencapai 1,3%, kini di level 6.625. 

Sementara itu, di pasar surat 
utang negara, mayoritas yield SBN 
terpantau turun mencerminkan 

Kemenkeu Benarkan Guncangan Dunia Merambat ke Indonesia 
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Bahtiyar Rifai: Harus Tersistem, Pastikan Tak Hambat Kondisi Darurat
kendaraan, sehingga jadi sasaran 
empuk.

Ia pun meminta warga lebih 
waspada. “Jangan parkir motor di luar 
rumah. Sekarang maling makin pintar. 
Kunci ganda pun belum tentu cukup,” 
tegasnya.

Eri mengungkapkan, jika langkah 
ini merupakan bentuk respons Pemkot 
terhadap meningkatnya laporan 
kehilangan sepeda motor, bahkan di 
kawasan permukiman padat yang 
sebelumnya dianggap aman. 

" O l e h  k a r e n a  i t u ,  u p a y a 
pengamanan harus diperkuat dari 
tingkat paling bawah, yaitu kampung," 
tutupnya.

Menurut  data  Satuan Pol is i 
Pamong Praja (Satpol PP) Kota 
Surabaya, sejak Januari hingga 12 
M a r e t  2 0 2 5 ,  t e r c a t a t  t e l a h 
menertibkan gangguan Trantibum di 
tujuh lokasi yang tersebar di lima 
kecamatan di Surabaya. Ketujuh lokasi 
t e r s e b u t  m e l i p u t i  J l  D e m a k 
(Kecamatan Bubutan), Jl Darmo – Jl 

Diponegoro (Kecamatan 
Wonokromo), Jl Kedung 
C o w e k  ( K e c a m a t a n 
Bulak), Jl Kedungdoro – 
J l  P a n d e g i l i n g 
( K e c a m a t a n 
Tegalsari), serta Jl 
D h a r m a h u s a d a 
Indah (Kecamatan 
Mulyorejo).(Adv, 
Ama/Dya)

dilakukan secara terpadu antara 
Pemkot, kelurahan, hingga struktur RT 
dan RW. "Dengan begitu, sistem 
keamanan lingkungan akan menjadi 
tanggung jawab bersama, bukan hanya 
aparat atau pemerintah," harapnya.

Sementara itu, Wali Kota Surabaya, 
Eri Cahyadi, menegaskan pengamanan 
berbasis lingkungan merupakan solusi 
nyata yang bisa dijalankan secara 
gotong royong antara pemerintah dan 
masyarakat.

Meski CCTV sudah tersebar di 
berbagai lokasi, pelaku curanmor 
dinilai semakin nekat. Untuk itu, 
Pemkot mendorong tiap kampung 
memasang portal dan mengakti�kan 
pos kamling. “Aksi pencurian tak lagi 
terjadi hanya malam hari, tapi juga 
siang. Kampung harus punya portal, 
dan RW bisa anggarkan dana untuk 
penjaga,” ujarnya.

"Saya juga sudah menyampaikan 
kepada Pak Kapolres. Semua kampung 
harus diportal .  Setiap RW bisa 
menganggarkan dana untuk petugas 
penjaga portal,” lanjutnya. 

E r i  j u g a  m e n y o r o t i 
j u m l a h  p e n a n g k a p a n 
pelaku yang tinggi, namun 
b e l u m  b e r d a m p a k 
s i g n i � i k a n  p a d a 
p e n u r u n a n  a n g k a 
kejahatan. Ia menilai 
k o n d i s i  e k o n o m i 
Surabaya yang cukup 
baik membuat warga 
b a nya k  m e m i l i k i 

SURABAYA– 	 P e m e r i n t a h  K o t a 
( P e m k o t )  S u r a b a y a  t e n g a h 
m e ny i a p ka n  s e j u m l a h  l a n gka h 
s t ra t e g i s  u n t u k  m e n i n g k a t k a n 
penertiban kawasan rawan gangguan 
ketentraman dan ketertiban umum 
(Trantibum). Salah satunya dengan 
menggagas pemasangan portal di 
seluruh akses keluar-masuk kampung 
di Kota Pahlawan. Tak hanya itu, port 
juga akan dijaga petugas selama 24 
jam.

Langkah ini khususnya guna 
m e n c e g a h  t i n d a k  p e n c u r i a n 
kendaraan bermotor (curanmor) yang 
belakangan kembali marak. 

Wakil Ketua DPRD Kota Surabaya 
Bahtiyar Rifai  menyambut baik 
inisiatif tersebut. Namun pihaknya 
memberi catatan dan usulan. Dia 
menegaskan bahwa pelaksanaannya 
harus disertai dengan sistem jaga 
malam atau ronda kampung yang 
terorganisir. 

Menurutnya, keberadaan portal 
tidak akan efektif tanpa keterlibatan 
aktif warga. “Pemasangan portal itu 
bagus, tapi jangan berhenti di situ. 
Harus ada sistem jaga malam yang 
aktif. Kalau tidak, ya percuma,” kata 
Bahtiyar, Rabu (23/4/2025).

Politisi dari Partai Gerindra ini juga 
menyoroti pentingnya antisipasi 
t e r h a d a p  s i t u a s i  d a r u r a t .  I a 
mengingatkan agar pemasangan 
portal tidak menghambat akses 
kendaraan seperti ambulans atau 
mobil pemadam kebakaran.

“Jangan sampai ketika ada kejadian 
genting, jalan kampung justru tertutup 
karena portal tak dijaga atau dikunci,” 
tuturnya.

Diminta	Tak	Tergesa-gesa
T a k  h a n y a  i t u ,  i a  j u g a 

mengingatkan agar Pemkot tidak 
tergesa-gesa dalam menerapkan 
kebijakan ini. Menurutnya, perlu 
dilakukan kajian mendalam dan 
pemetaan kondisi di tiap wilayah agar 
tidak menimbulkan masalah baru bagi 
warga.

“Pemerintah harus hadir, tapi 
keputusan memasang portal itu tidak 
boleh terburu-buru. Harus dilihat dulu 
kondisinya di lapangan agar tidak 
merepotkan warga sendiri,” tegasnya.

Ia pun berharap,  koordinasi 
pengaktifan ronda malam dapat 

Cegah Curanmor, Pemkot Surabaya Bakal Pasang Portal Kampung

Jangan sampai ketika 

ada kejadian genting, 

jalan kampung justru 

tertutup karena portal 

tak dijaga atau 

dikunci."

“
BAHTIYAR 
RIFAI
Wakil	Ketua	DPRD	
Kota	Surabaya

(Ilustrasi)	Warga	Medayu	Utara,	Rungkut,	Surabaya	aktif	melakukan	Pam	Swakarsa	atau	Siskamling	untuk	

menjaga	keamanan	lingkungan	tempat	tinggal.	(ist)


